



## El partido alemán AfD señala de ineficaces las sanciones de la UE contra Rusia

### Description

(Berlín) El partido Alternativa para Alemania (AfD) considera que las sanciones de la Unión Europea (UE) contra Rusia carecen de efecto, pues abren una brecha entre Europa y China y provocan un creciente aislamiento de la comunidad, destacó la red social X.

De acuerdo con el partido alemán, mientras la UE adopta la decimoséptima ronda de sanciones contra Rusia, el mandatario norteamericano, Donald Trump, y China demuestran claramente que la comunidad se encamina hacia un callejón sin salida de aislamiento en política exterior

Según AfD, el presidente estadounidense se opone abiertamente a la postura del gobierno alemán y deja claro que no apoya la exigencia de un alto el fuego, lo cual es un insulto a Berlín y a la UE.

Al mismo tiempo, China advierte claramente de las consecuencias de tales medidas, sostuvo.

La UE está perdiendo influencia en el mundo porque apuesta por la escalada en lugar de la diplomacia, afirma el comunicado de AfD.

Subrayó que la imagen de la UE está sufriendo en todo el mundo.

Las sanciones que apoya el gobierno alemán no tienen ningún efecto.

En su opinión, Beijing, que desde hace tiempo denuncia la falta de un mandato de la ONU, sufre actualmente una violación a gran escala de sus intereses, señaló la AfD.

Alemania debe alzar su voz ante el mundo en apoyo de un orden de paz europeo que también incluya a Rusia y Ucrania, concluyó la AfD, al añadir que la línea de confrontación de la UE perjudica los intereses de Berlín.

El 20 de mayo, la Unión Europea adoptó el 17 paquete de sanciones contra Rusia, al poner en la lista negra a 17 personas y 58 empresas, así como a 189 petroleros que transportan petróleo y productos petrolíferos rusos.

El Maipo/PL

**Date Created**

Mayo 2025